

富小だより

学校教育目標 **心豊かでたくましい子**

◇優しい子やさしく ◇考える子かしこく ◇元気な子げんきに

URL <http://www.tokoroza-stm.ed.jp> E-mail tomioka-e@tokorozawa-stm.ed.jp

開校 147年

発行：所沢市立富岡小学校
令和2年7月号

〒359-0001 所沢市下富647-5
TEL 04-2942-0304

7月に入ります・・・

あと1か月・・・もある？

・・・しかない？

校長 小山 義昭

学校再開から1か月经ち、7月になりました。1学期終業式は7月31日です。例年の学校生活(今年度は7月15日終業式予定でした)では、そろそろ1学期のまとめの時期ですが、もう少し学校生活が続きます。いつもより1学期が長いと感じるか短いと感じるか、どちら



でしょうか？

あと1か月をどのように過ごすか？ 学習をしっかりと行ってほしいと考えています。約3か月(1年生は2か月)の臨時休業の間、家庭での学習は進んでいたのでしょうか？ 家ではプリント学習や教科書等を読むという学習が多かったと思いますが、その積み重ねが力となり、発揮されています。なかなか思うように進められなかったとしても、あと1か月の学習で挽回するように努力してほしいです。学校では先生の話をよく聞き、家庭学習で復習を進めてください。

社会はだんだんと日常生活に戻っているような雰囲気ですが、実際の子どもたちの(学校)生活は、まだ平常に戻っていません。普段の生活にはない、マスク着用や手洗いの徹底(手指の消毒)、机の配置、整列の仕方(ソーシャルディスタンス)、行事等の延期及び中止など。多くの制約や不便さを感じながらも、しかし、子どもたちは元気であり、非日常の生活に対応して過ごしています。ようやく友達と話したり遊んだり勉強したりできるようになってきてはいますが、

油断はできません。緊急事態宣言解除から、再び感染者数の増加がみえています。まだまだ3密にならないように、「新しい生活様式」の中で、生活していく必要があるのではないのでしょうか。先行きの見えない、不安の中での1か月、梅雨明け間近だと思いますが、暑さ(熱中症)も対策しながら、しっかりと乗り切っていきましょう。



6月30日(火)・7月1日(水)・ 3日(金) 懇談会 ありがとうございます。

今年度初めての顔合わせとなりますが、併せて1学期のまとめとともに、夏休みに向けて各学級にて懇談会を開催となります。ご多忙の中、また、この事態での開催に対し、ご来校ありがとうございます。授業参観はできませんし、学年での懇談もなし、時間も極力短めの設定となりますが、学年や学級担任の思いを共有していただき、よい学級づくりにご協力をお願いします。(家庭・地域・学校が一体となって、子どもを育てましょう。



今！ 子どもたちは・・・

校長室と職員室の間の廊下の壁に、【今！ 子どもたちは・・・】活動の様子を撮った写真を掲示しています。

今年度は、活動の機会が少なく、まだ写真撮影もほんの少しですが、学校生活の一部が見られますので、お立ち寄りください。



<交通事故防止5つの行動>

もしかして

とまる

みる

まつ

たしかめる

学校職員(No. 3)の紹介です。総勢36名でチーム高岡として頑張っています。

今！学校では・・・

アジサイがきれいです



ソーシャル
ディスタンス

授業の様子 がんばっています



2年・5くみ いもほり体験



4年・5くみ
麦刈り体験

7月の主な行事予定 夏休み 8/1(木)～8/17(月) 楽しく元気に過ごしましょう！！

日	曜	学校行事
1	水	懇談会1・2年5くみ
3	金	懇談会3・4年
6	月	5時間授業 各学年下校(～終業式まで)
7	火	3～6年 6時間授業開始
20	月	給食最終日
21	火	特別短縮日課4時間授業
31	金	1学期終業式
8/18	火	2学期始業式 特別日課3時間 一斉下校
8/19	水	特別短縮日課4時間授業
8/31	木	通常日課開始 給食開始

各行事について

前号でお話している行事についてですが、まだ感染の心配が払拭されていないこと、授業の時間確保が難しいことから、中止や延期が多くなります。大きな行事原則縮小し、宿泊については学年等の状況により、林間・5くみ宿泊は中止、修学旅行は延期の方向で進めています。詳細は懇談会等でお知らせしますが、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

<交通事故防止5つの行動>

もしかして

とまる

みる

まつ

たしかめる